

Rector UC se reúne con secretario de Estado del Vaticano

A días de que termine su rectoría, Ignacio Sánchez viajó a Roma para abordar el trabajo de estos 15 años.



UNIVERSIDAD CATÓLICA

El rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez, se reunió ayer con el secretario de Estado del Vaticano, cardenal Pietro Parolin, para analizar los 15 años que ha liderado el plantel, y que culminarán el martes 18. En la cita se evaluó el crecimiento de la institución, así como su posicionamiento internacional.